

L'épreuve vous vivifie, elle est le dard dans la chair qui vous maintient contre toutes les tentations. Toute votre vie, lutez contre les tentations, elles sont si nombreuses et si épouvantablement redoutables. Marche droit, la tête et le regard haut portés dans les Cieux et tes yeux, sevrés des images du monde, recevront en héritage la pureté du regard.

[LE CHRIST] Les arêtes¹ du monde sont élévation pour vos âmes, sans elles, comment prendraient-elles de la hauteur ? Il faut à l'homme nombre d'épreuves pour crucifier la chair et qu'il s'élève. Osez vivre en plénitude la joie de la souffrance qui fortifie et qui élève, prenez-la en vos âmes ; l'épreuve vous vivifie, elle est le dard dans la chair qui vous maintient contre toutes les tentations². L'homme est faible et les pièges sont si nombreux.

Ne pleurez pas sur vous-mêmes mais sur vos chutes et lamentez-vous d'avoir offensé votre Père des Cieux qui vous aime comme Son propre Fils qui s'est laissé crucifier pour vous sauver tous. Toute votre vie, lutez contre les tentations, elles sont si nombreuses et si épouvantablement redoutables, elles sont le venin pour l'âme et peuvent même être la mort de l'esprit si vous n'y prenez garde.

Il vous faut toujours marcher au sommet des montagnes et élever votre vision, ainsi vous pourrez vaincre tout ce qui ne vient pas de Dieu et lutter contre toutes les tentations.

Les pics sont arides, pointus, mais ils vous évitent de dériver et ils permettent à votre navire de garder le bon cap. La montée est ardue mais le souffle est toujours donné à celui qui persévère et s'attelle à la tâche, la seule qui vaille, puisque chacun est amené à lutter seul à seul dans le désert contre le Satan des profondeurs et à sortir vainqueur de toutes les embûches tendues.

Veillez, veillez, veillez ! Et n'oubliez pas que «l'esprit est ardent mais la chair est faible»³. Vos temps sont des marais fétides pour l'âme, ils sont le luxe du vice et le sel de la perdition. Il faut toujours que le démon soit copiste : trop de sel peut nuire à un plat, pas assez et il en perd de la saveur. Mais le Sel, le vrai Sel, celui qui vient de Dieu, est pur de toute impureté et il élève l'homme en le rendant bon et chaste. S'il fructifie en l'homme, il libère toutes les écluses du mauvais et rend sage l'esprit.

La sagesse s'acquiert à force de contemplation et l'homme qui boit par gorgées répétées ne risque pas de voir tarir en lui la source qui demeure mais qui a besoin d'être nourrie au fleuve de la Lumière.

Avance dans le silence et tu ne seras pas importuné par les bruits du monde et tes oreilles ne seront pas captées par les tentations.

Marche droit, la tête et le regard haut portés dans les Cieux et tes yeux, sevrés des images du monde, recevront en héritage la pureté du regard.

1) Les souffrances.

2) Cf. [1 Cor 10, 13]

3) Cf. [Mt 14, 38]

Dans les fonds marins de ton être s'élèvera alors la voix du Père qui t'appelle à Le suivre et te montrera le chemin de la sainteté. Vois la manne déposée en toi par la Sagesse Éternelle et guéris de toutes les scories du monde adepte de la Bête. Vois et signe-toi du signe de ton Dieu car tu Lui appartiens et Il te sauvera de tous les pièges tendus pour te faire chuter.

Sois heureux d'être guidé et accompagné et écoute en toi la voix de ton ange mis à tes côtés pour la durée de tes jours, sur terre et au Ciel et dans l'éternité. Non tu n'es jamais seul, le Père t'a donné un compagnon de route, prie-le en tout temps et remets-toi à sa sagesse, tu passeras alors sans entrave tous les ravins et ton pied ne chutera pas.

Écoute Mes conseils et élève ta vue sur l'Amour qui réside en toi. Alors tu sauras que tu es enfant de Dieu et ton pas ne te fera pas chuter. Tu ne seras pas attiré dans les sentiers marécageux et si tu dois les traverser, ton pas n'en sera pas entaché.

Vois en tout ce qui est juste et bon et ta pupille ne sera pas salie. À cœur pur, lèvres pures. Garde-toi toujours des maux de la parole qui sont le reflet d'un cœur sali et entaché. Mais si tu tiens ton cœur dans les rênes du Sien⁴, alors ta bouche jamais ne proférera de paroles ni de jugements mauvais.

Sois bon envers qui est bon et juste envers tout homme. Sois le reflet du Cœur de ton Père qui t'a créé. Travaille sans relâche à te sanctifier et ainsi tu entreras dans la vraie Vie, soulevé par les anges au son des trompettes et des cris de joie.

Jour et nuit purifie ton cœur et que tes pensées soient justes. Sois équitable envers chacun.

Cultive le bon grain et l'ivraie n'entrera pas dans ton champ. Éloigne ton regard de la tentation et que ton esprit fuie les mirages.

Tiens ta colonne droite, ainsi tu ne te courberas pas devant l'ennemi et tu fouleras au pied tout ce qui est mauvais pour l'homme.

Avance en enfant de Dieu et tu seras toujours vainqueur des princes du monde.

Tu es un enfant de Roi, ô homme, maintiens-toi droit en ta cité, tu en es le gardien et tu dois la mener saine et belle jusqu'au terme de ta vie terrestre pour te présenter devant ton Roi et ton Père en habit de noces et non en haillons, puisque en haillons tu n'entreras pas dans le palais de ton Père.

Travaille sans relâche sur terre au maintien de ton âme et de ton cœur dans la droiture, la vérité, la sainte humilité et l'amour, ô oui, l'amour qui maintient debout toutes les vertus et qui ouvre les portes du Ciel !

Veille et ne crains pas de pleurer dès ici-bas tes chutes, car tes larmes sont le repentir de ton cœur et les perles de ton vêtement de noces. Avance, Mon enfant, et prends le chemin de la droiture. Ceins tes reins de l'humilité et du labeur, garde ta pupille en la droiture et ton cœur en l'amour.

Les vipères ne pourront t'attaquer ni les scorpions te piquer puisque ton esprit, enfoui en celui de ton Père du Ciel, sera protégé de toute chute. C'est en Le regardant toujours que tu seras sauvé et libéré de toutes les

4) Le Cœur du Père.

attaques des tentateurs, des démons des enfers et des créatures pernicieuses.

Toi, enfant de ton Père, suis la voie de la sagesse et de l'obéissance et tu deviendras la terreur des démons et tu marcheras sur la vipère et le scorpion⁵ comme le Fils et tu suivras Ses pas pour entrer dans le Royaume préparé pour toi par Ses soins. Et tu seras sauvé et tu vivras alors avec la cour céleste dans la plénitude de la paix et de la joie. Vous êtes tous des enfants du Très-Haut, des enfants de la Lumière. N'éteignez pas l'Esprit en vous et vous hériterez du Royaume et vous vivrez dans la Lumière. La vie ne s'achève pas à la mort de la chair, mais elle ressuscitera dans un corps transfiguré.

Entende celui qui veut bien entendre.

Tu es confronté à tant de tentations diverses et tu dois apprendre à te maîtriser pour les maîtriser. Ainsi tu ne seras pas encerclé par un déluge et tu pourras fendre toutes les mers des pièges tendus au long de ton périple sur la terre.

Le cœur de l'homme est précieux au Cœur de Dieu et Il veut pour lui le champ de blé doré à l'or du creuset. Sois sans crainte car tu as été choisi pour marcher droit et pour avancer dans le sentier de l'amour. Tous, vous avez été choisis mais tous n'avez pas répondu à l'appel et il vous faut marcher et marcher encore pour être sauvé des griffes du Malin qui vous cerne pour vous faire chuter. N'ayez crainte des épines et des ronces, vous en sortirez vainqueurs, à condition d'emprunter le bon et l'unique chemin qui mène au Royaume où règne la Lumière éternelle qui vivifie le cœur de l'homme.

5) Cf. [Ps 90, 13]